



## Plantea Diana Lara garantizar información sobre grado de reparación de aparatos electrónicos

Como parte de su compromiso con las políticas que promueven la Economía Circular, la diputada Diana Lara Carreón (PAN) presentó una iniciativa que reforma la Ley Federal de Protección al Consumidor. Esto, con la finalidad de que todos los aparatos de electrodomésticos y dispositivos electrónicos cuenten con un etiquetado que indique su índice de reparabilidad.

https://efekto10.com/plantea-diana-lara-garantizar-informacion-sobre-grado-de-reparacion-de-aparatos-electronicos/